

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Libros en venta

Librería de Amengual y Muntaner—Cadena 2

Modificación Interna de Hidroterapia del Abate S. Kneipp un tomo en 8.^o, pesetas 5.
Método de Hidroterapia ó Mi Cura de Agua, S. Kneipp un tomo en 8.^o tela, pesetas 50.
Almanaque Kneipp para 1897, pesetas 1.

NOTICIAS

De las islas:

Felanig

Durante la noche del miércoles, un fuerte vendabal ocasionó en el arbolado muchos desperfectos, si bien como fué su duración algo corta, podemos consolarnos de que no ocasionara daños de más consideración.

—Ayer por la madrugada cayó sobre esta ciudad y su término un copioso aguacero.

—En una casa de la calle del Arsenal de esta ciudad, se ha presentado un caso de viruela.

Preventivamente ordenó el señor Alcalde que quedasen incomunicados, en dicha casa todos sus habitantes, y reunida seguidamente la Junta de Sanidad, tomáronse medidas para evitar que la enfermedad pueda propagarse.

—El miércoles falleció en Palma la anciana señora doña Micaela Maymó, madre política de D. Salvador M.^o Boyer, profesor de una de las escuelas públicas de esta ciudad.—C.

1 de Noviembre de 1896.

De la Capital:

A pesar de las diligencias practicadas por mar y por tierra para ver de encontrar los cadáveres de los dos ó tres tripulantes del laúd *Santa Catalina*, naufragado el miércoles por la noche frente al cabo Enderrogat, que no han parecido todavía, no se ha hallado vestigio ni señal alguna de ellos, suponiéndose, no sin fundamento, que con la gran marejada que reinaba sacó á la orilla grandes cantidades de algas y otras yerbas marinas, los cadáveres, arrojados á la playa por las olas, acaso estén cubiertos por aquéllas y que este es el motivo de no haberlos podido encontrar.

Como quiera, no obstante, que los labriegos y gentes de campo acuden á la ribera del mar, actualmente con sus carros á llevarse para abono de sus sementeras las repetidas algas, es de presumir que más tarde ó más temprano serán encontrados los infelices naufragos que perdieron la vida para ganar honrada y penosamente un pedazo de pan.

Leemos que los coches del Tranvía de Portopí saldrán de aquella estación, á contar desde ayer, una hora más tarde por la mañana y dejarán de circular una hora más temprano por la noche, sobre el itinerario que ha regido hasta 31 del pasado Octubre.

Hemos visto en los escaparates de la tienda de perfumería que hay en la calle de la Cadena, la ampliación de una fotografía, del que fué nuestro buen amigo don José Casasnovas regulada hasta el tamaño natural, que presenta muy buen efecto y prueba la pericia del fotógrafo señor Plagues de Barcelona que la ha hecho.

Ha sido castigado con la multa de veinticinco pesetas, al dueño de un perro que mordió á varios cerdos.

Un sujeto completamente borracho que ayer promovía escándalo en la vía pública, fué conducido al depósito de Capuchinos.

El día de ayer empezó claro y haciendo el sol, pero tan frío como si hubiese nevado. A las últimas horas de la mañana fué reponiéndose un poco la temperatura, continuando templada hasta la noche, á pesar de habese ocultado el sol al empezar la tarde.

Antes de anocheecer se formaron algunos chubascos en la parte del mar, que se corrieron hácia la parte oriental de la isla, acompañados de relámpagos, pero sin soltar más que lloviznas insignificantes.

La vigilia de la conmemoración de los fieles difuntos atrejo ayer tarde á todos los templos de esta ciudad un concurso numerosísimo de gente que acudió según inmemorial costumbre á orar por los muertos, verificándose las ceremonias religiosas de ritual, con los responsos y demás preces ordinarias.

A la concurrencia expresada hubo de sumarse el número considerable de personas que hubieran ido y no fueron á visitar el cementerio de esta ciudad, por la razón de estar cerrado al público, de modo que lo que se ganó ilustriamente en higiene dentro de aquel lugar sagrado, hubo de perderse en el interior de las iglesias.

En cambio quedaron perjudicados en tercio y quinto los industriales y fabricantes de cirios, los vendedores de coronas, los hojalateros y otras muchas personas que ganaban honrada y decorosamente un estipendio más ó menos modesto por adornar y custodiar los adornos y los cirios, antorchas y demás objetos expresivos de la piedad y del recuerdo á favor de seres queridos que se depositaban en la necrópolis.

Un sujeto que ayer por la mañana bajaba por la calle del Teatro fué acometido de un accidente que le hizo perder el sentido.

Auxiliado por varios transeúntes y un individuo de la guardia municipal los cuales se prestaron los primeros auxilios.

Más tarde fué trasladado en un carruaje al Hospital.

A la una y media de la madrugada de hoy se ha declarado un incendio en la casa número 7 de la calle del Corral de esta ciudad.

La causa que motivó el incendio fué el haber dejado una luz junto á un cesto que ha quedado hecho cenizas.

Gracias á los pronto auxilios de la guardia municipal, se ha logrado sofocar á los pocos momentos el voraz elemento.

Está de venta en la Librería de Amengual y Muntaner el número 36 de la *Ilustración de la Guerra de Cuba y Filipinas*, al precio de diez céntimos de peseta ejemplar.

Hay han pasado revista de comisario todos los cuerpos de la guarnición.

El próximo domingo se dará otra conferencia en el casino de la *Unión Republicana* situada en la calle de Danús.

Concluida dicha conferencia se celebrará un baile exclusivamente para los socios y sus familias.

El viernes es esperado el Ilmo. señor Obispo de Menorca, don Salvador Castellote, debiendo salir el sábado para su Diócesis.

Por disposición de S. E. I. en el presente año no se ha celebrado la novena que en sufragio de las almas del Purgatorio se celebraba anualmente en el cementerio de esta ciudad.

Anoche llegó de Menorca por vía de Alcudia el Dr. D. Ramón Garcés, Proo. y el Secretario de nuestro Ilmo. Sr. Obispo.

Con motivo del Santo de Don Carlos de Borbón, el periódico carlista *La Tradición* prepara un lujoso número extraordinario.

Numerosa fué la concurrencia que asistió anoche al Teatro Circo en el que se ponía en escena el drama en tres actos de D. José Echegaray, *En el pilar y en la cruz*, en cuya interpretación se distinguió mucho la señora Clar. También se distinguieron en sus papeles los señores Manera, Forteza y Mir.

En la zarzuela *El qui fugió de Deus...*, el señor Masin demostró que conoce bien la escena.

A gunos del público tendrían que moderarse con sus gritos, pues impiden oír la representación.

Según nos dice el Director de *La Islaña Marítima*, hoy no vendrá el vapor correo á causa del mal tiempo que reina en la costa.

Moneda falsa en Palma

Importante es el descubrimiento llevado á cabo por el comandante de la guardia municipal señor Moyá y el cabo del mismo cuerpo señor Santandreu en unión de varios individuos á sus ordenes.

Desde hace unas cuantas semanas venían dichos funcionarios practicando pesquisas en averiguación de si eran ciertas las fundadas sospechas que tenían de un sujeto del Molinar de levante, de que se dedicaba á la expedición de moneda falsa, las cuales habían resultado infructuosas hasta en la mañana de ayer, en que llevaron á cabo la detención del referido sujeto en el mismo momento en que salía de su casa del expresado caserío.

En un registro practicado en su domicilio le fué encontrado escondido en un rincón del escusado un paquete conteniendo cincuenta pesetas en monedas de plata de á dos pesetas cada una.

En otro reconocimiento practicado en la casa que habita en esta ciudad, calle de la Calatrava, le fueron encontradas escondidas en el cajón de una cómoda una moneda de á cinco pesetas, otra de á dos y tres de á una, todas ellas falsas y un revólver de seis tiros cargado.

imediatamente el expresado sujeto, que se llama Sebastián Masquida, de 56 años de edad, en unión de su esposa fué trasladado al depósito de Capuchinos, continuando las pesquisas, pues sabían por confidencia que el expresado sujeto había recibido el sábado desde Barcelona unos doscientos duros de igual moneda.

Más tarde fueron detenidos otros dos individuos de los cuales uno ha efectuado varios viajes á Barcelona en unión del Masquida.

A la una de la madrugada ha sido detenido otro sujeto que resulta también complicado en el mismo asunto.

El comandante de la guardia municipal se ha puesto en conveniencia con el sargento de la guardia civil, comandante del puesto de esta ciudad, con objeto de continuar las pesquisas, pues según declaraciones resultan ser muchos los complicados.

Venta de un caballo

Se vende un caballo. Puede verse en el Sitjar, cuartel de ingenieros.

Recuerdos mallorquines

Día 2 de Noviembre

1319

Por Real Orden de esta fecha se dispuso que no se pudiese preso en las cárceles á ningún caballero, y caso de prenderse á alguno, fuese en la habitación de otro de igual clase. Dispúsose también que los caballeros pudiesen cazar en sus posesiones.

Cultos para mañana

Jubilco de Cuarenta Horas

Empezarán en la Piedad en sufragio de las benditas almas del Purgatorio: exposición á las seis y media. Al anochecer, Rosario, meditación, estación y la reserva.

Otras funciones

En Montesión, á las siete y media de la mañana, se hará el ejercicio dedicado á San Alonso Rodríguez.

Vista á la Corte de María

A la Virgen del Confalón, en Santa Eulalia.

Lecturas amenas

Notas de cocina

Patos con puré de guisantes.—Debidamente sazonado con él un puré de guisante, en medio del cual se colocará el pato. Al servirlo debe rociarse con un poco de jugo que se habrá separado antes de hacer el puré.

Huevos en fuente.—Tómese una fuente que resista la acción del jugo, y cúbrase su suelo de manieca, espolvoreándola con sal y pimienta molida; póngase en ella huevos muy frescos procurando que las yemas no se rompan y espolvoreándose con un poco de sal, poniendo encima de ellos pedacitos de manteca. Colocada la fuente sobre jugo muy suave, háganse cocer los huevos y al servirlos se rocían con zumo de limón.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio especial)

Los carlistas.—De viaje.—Expedición militar.

Madrid 1 á las 10 m.

Los carlistas preparan una fiesta en honor de su jefe el día de San Carlos Borromeo, asistiendo todos á una misa en la iglesia de los jerónimos.

Por la noche se celebrará una velada en el Círculo Tradicionalista, en la que hablarán los señores Marqués de Cerralbo, Mella y Aranda.

El señor Sagasta es esperado en Alicante de regreso de los baños de Fortuna.

El Sultán de Marruecos se propone castigar energicamente á los rebeldes que atacaron al buque francés *Prosper Corinte*, para lo cual ha mandado una expedición militar al Riff.—Soriano.

En la Cámara francesa.—Convocatoria.

Madrid 1 á las 11 m.

París.—Ha comenzado la discusión del proyecto de recargo sobre los vinos artificiales en la Cámara francesa.

También se ha presentado una enmienda, pidiendo que las pasas se exceptuen del recargo, siendo admitida.

Dentro de poco tiempo se anunciará una nueva convocatoria para cubrir varias vacantes de farmacéuticos militares.—Soriano.

(De nuestro servicio particular)

Tranquilidad.—Los de Cavite

Madrid 1 á las 7'10 n.

Un telegrama oficial recibido de Manila dice que las provincias de Moron, Bulacan, Laguna y Manila están completamente tranquilas. El enemigo no ocupa ningún pueblo.

Las partidas procedentes de Cavite que se encuentran en los montes de San Mateo se ocupan en destruir pueblos y merodear, huyendo cuando se aproximan nuestras tropas.

Encuentro.—Muertos y heridos

Madrid 1 á las 7'20 n.

Habana.—Las columnas Aldecoa y Alonso combinadas alcanzaron á las partidas de los cabecillas Betancourt y Acevedo cerca del monte Camara Palominos, dispersándolas y cogiéndoles armas, municiones y acémilas.

Los rebeldes tuvieron doce muertos y muchos heridos y nosotros solamente tres heridos graves y dos leves.

Las heridas de estos primeros fueron causadas con balas explosivas.

Los cementerios.—Desanimación.

—Aprobación de bonos.

Madrid 1 á las 7'30 n.

A los cementerios ha concurrido numeroso gentío, sin que ocurriera incidente alguno.

En los círculos políticos hay completa desanimación.

El Consejo del Banco aprobará mañana las bases de la próxima operación de crédito.

Un telegrama

Madrid 1 á las 9'50 n.

El Arzobispo y los provinciales de Manila han dirigido al Procurador de los Dominios en Madrid, un telegrama, manifestándole que la rebelión va agravándose y extendiéndose.

Añaden que la apatía del general Blanco es inexplicable, siendo por lo tanto necesario el nombramiento de un nuevo jefe, para conjurar el peligro.

Lo que dice el señor Pidal

Madrid 1 á las 10 n.

Asegúrase que el señor Pidal, protector del señor Villamil, gobernador de Batangas, atribuye á una venganza del general Blanco la destitución de aquél.

Explica la salida de la capital, manifestando que no por miedo, sino para confirmar personalmente lo comunicado al general Blanco acerca de la marcha de los trabajos filibusteros en Batangas, ya que dicho general no había hecho caso del primer aviso.

Rumores.—Desmoralizados

Madrid 1 á las 11'50 n.

Hemos recibido un telegrama de nuestro corresponsal en la Habana, comunicándonos que corren persistentes rumores en la capital, de que el cabecilla Maceo quiere presentarse á las autoridades españolas.

Las partidas de rebeldes de Pinar del Rio están completamente desmoralizadas y sus cabecillas descontentos.

Noticias confirmadas—Un prisionero.

Madrid 2 á la 12:15 m. Un despacho oficial confirma las noticias de Cuba que ya he teleografiado. Da cuenta además de varios pequeños encuentros favorables á nuestras tropas. Los batallones de Valencia y María Cristina combinados en los montes de Palominos batieron á la partida Betancourt, ocasionándoles 12 muertos y muchos heridos. Además cogieron prisionero al titulado capitán Pedro Duarte, apoderándose de los documentos que llevaba.

Fabra

ESTADISTICA

Inscripciones, verificados en los Juzgados

Nacimientos: Día 29.—Varones 5.—Hembras 2. Matrimonios: Día 29.—Ninguno. Defunciones: Día 31.—Lorenzo Burguera Covas, casado, 82 años, Hospital, asenia. Hospital provincial: Día 31.—Entradas, 3: 2 varones y 1 hembra.—Altas, 4 varones.—Defunciones, 1 varón.

Registros del puerto de anteayer á la puesta del sol.

Estado de la atmósfera.—Algo cargada, cerrado, celajería floja, lloviznando. Id. del horizonte.—Despejado. Dirección del viento.—O. flojo. Estado de la mar.—Picada. Buques á la vista.—Ninguno. Indicaciones del Vigía de Porto-pi.—Ninguna. Incidencias.—Estaba despejado el cielo, el horizonte muy cargado, la mar picada y soplab del cuarto cuadrante el viento. Al elevarse el sol fué despejándose el horizonte. A medio día se formó un chubascillo por el O. y á las dos de la tarde descargó en pequeña lluvia; durante la tarde hubo varias lloviznas y al ocaso continuaba del mismo modo.

Buques fondeados:

Día 31. Vapor español Belver, de 788 ton., matrícula de Palma, cap. D. G. Pujol, con 32 trip. 24 pas. y efectos. De Barcelona. Vapor español Unión, de 401 ton., matrícula de Palma, cap. D. B. Aizina, con 23 trip. pas. valija y efectos. De Ibiza y Valencia. Buques despachados: Día 30.—Vapor español Lulio, de 405 ton., matrícula de Palma, cap. D. P. Aulet, con 26 trip. pas. y efectos. Para Ibiza y Alicante. Vapor español Ciudad de Mahón, de 396 ton., matrícula de Mahón, cap. D. B. Cabot, con 20 trip. pas. y efectos. Para Mahón.

Boletín metereológico

Table with weather data for Nov 2-9. Columns: Barómetro, Termómetro seco, Idem húmedo, Máxima en 24 horas, Mínima en idem, Reflector, Dirección del viento, Fuerza del viento sobre un metro cuadrado, Pluviómetro, Evaporómetro, Higómetro, Ascenso del barómetro en 24 horas, Descenso del idem en idem.

Billar.— Tanto se vende como se alquila uno en buen estado y con todos los accesorios correspondientes. Informarán en esta imprenta.

La Almudaina

Se ha puesto á la venta en la librería de AMENGUAL Y MUNTANER al precio de 2'50 pesetas, el número extraordinario que LA ALMUDAINA dedica como recuerdo necrológico al venerable escritor Don José M.º Quadrado.

Basta para hacerse cargo de lo interesante que resulta transcribir el siguiente Sumario:

El Obispo de Mallorca.—Antonio Maura.—En la muerte de Quadrado, Miguel Costa y Llobera, Pbro.—Quadrado.—Una impresión, Frates.—Resignación, Jerónimo Roselló.—En memoria de Quadrado, Nuestra opinión, Bartolomé Ferrá.—En la mort de Don Joseph M.º Quadrado, Tnomás Forteza.—En la muerte de Don José M.º Quadrado, J. L. Estelrich.—Don José M.º Quadrado, Restituto del Valle Ruiz (Agustino).—A Mallorca en la muerte de su historiador, Juan Alcover.—José Miralles, Pbro.—Carta, Pere Oriandis.—A la memoria de Don José M.º Quadrado, Antonio M.º Alcover, Pbro.—Su estado, Ramón Obrador.—Más felices que desgraciados, P. Bienes.—Desde la patria de Quadrado, Angel Ruiz y Pablo.—Càntich vinticinquè del Llibre d' Amich e d' Amat del Beato Ramón Lull, Jacinto Verdager, Pre.—In obitu maxime historiographi M.º Quadrado, Matthæus Rotger, Pr.—En la muerte del eminente historiador Don José M.º Quadrado, Mateo Rotger, Pbro.—Gabriel Alomar.—Quadrado, Gabriel Maura.—Estanislao Aguiló.—Las hijas de Quadrado, Miguel Binimelis Quetglas.—Carta, Juan Palou y Coll.—A Don José M.º Quadrado, E. Reig, Pbro.—Auf den Tod Quadrado's, Johannes Fastenrath.—Recuerdo á nuestro querido amigo Don José M.º Quadrado, José Rullán, Pbro.—A Don Tomás Aguiló, † Antonio Montis.—Carta á la señora viuda de José M.º Quadrado, Fernando Moneder.—Fragmento, Mariñé Flaquer.—Carta á la señora viuda de Quadrado, B. de Berthou.—Quadrado, Fermín Canella y Secáde.—El último triunviro, Valentín Gómez.—Per memoria, Melchior Massot Pinares, Prevere.—Música: Liberame, Domine, Bartolomé Torres.—Optimo Joseph M.º Quadrado, Guillermo Massot.

Oficinas públicas

Comisión provincial de las Baleares. Habiendo manifestado el señor Ingeniero del vivero provincial de vides americanas, que en el mismo existen disponibles para la venta 9.935 barbados y 23.784 estacas de las variedades que se detallan en la relación que á continuación se inserta con los precios señalados á cada variedad, los viticultores que deseen adquirirlos, para la replantación de sus viñedos podrán presentar sus pedidos en la Secretaría de esta Corporación desde el día siguiente en adelante de la inserción de este anuncio.

Palma 29 de Octubre de 1896.—El vicepresidente, Mariano Canals.—P. A. de la C. P.—Silvino Font, Srío.

Relación que se cita

Table with 3 columns: Variedades (Barbados), Número de barbados, Precio por 100 Pesetas. Includes varieties like Riparia gloria de Mompeller, Riparia Tormentosa, Salinis Gigantes, etc.

Table with 3 columns: Variedades, Número de estacas, Precio por 100 Pesetas. Includes varieties like Salinis Gigante, Yaques negros, Riparia Gran Glabre, etc.

Aduana de Palma

Provincia de las Baleares. Anuncio.—El día 19 de Noviembre próximo á las 12 de la mañana se verificará en los almacenes de esta Aduana, la venta en pública subasta y por lotes, de los géneros siguientes afectos al expediente número 9'96 de esta Dependencia. Primer lote. Ciento veinte y cuatro kilogramos botones de pasta

para el calzado con un empaque á una peseta el kilogramo, tasados en 124 pesetas.

Ochenta y siete kilogramos deducida tablitas tejido de goma elástica con mezcla de otras materias en cuarenta piezas medianas de 13 centímetros ancho y 25 metros de tiro á diez y siete pesetas el kilogramo, tasados en 1.479 pesetas.

Veinte kilogramos quinientos gramos pieles de becerro curtidas finas en seis paquetes de doce cada uno á quince pesetas el kilogramo, tasados en 307 pesetas 50 céntimos.

Tres kilogramos trencillas de algodón para el calzado á diez y seis pesetas el kilogramo, tasados en 48 pesetas.

Total del primer lote 1.958 pesetas con 50 céntimos.

Segundo lote

Ciento setenta y seis kilogramos botones de pasta para calzado con empaque á una peseta el kilogramo, tasados en 176 pesetas.

Ochenta y siete kilogramos deducidas tablitas tejido de goma elástica con mezcla de otras materias en 40 piezas medianas de 13 centímetros de ancho y 25 metros de tiro á diez y siete pesetas el kilogramo, tasados en 1.479 pesetas.

Veinte y tres kilogramos quinientos gramos pieles de becerro curtidas finas en seis paquetes de doce cada uno á quince pesetas el kilogramo, tasados en 352 pesetas 50 céntimos.

Tres kilogramos trencillas de algodón para el calzado á diez y seis pesetas el kilogramo, tasados en 48 pesetas.

Total del segundo lote 2.055 pesetas 50 céntimos.

Tercer lote

Ciento setenta y dos kilogramos botones de pasta para el calzado con empaque á una peseta el kilogramo, tasados en 172 pesetas.

Ciento cuatro kilogramos seiscientos veinte gramos deducidas tablitas tejido de goma elástica con mezcla de otras materias en 30 piezas medianas 11 grandes y 5 pequeñas de 13 centímetros de ancho y 25 metros de tiro las dos primeras clases y de 12 cincuenta metros la última á 17 pesetas el kilogramo, tasados en 1778 pesetas 54 céntimos.

Veinte y cuatro kilogramos pieles de becerro curtidas finas en siete paquetes de doce cada uno, á 15 pesetas el kilogramo, tasados en 36 pesetas.

Tres kilogramos trencilla de algodón para el calzado á 10 pesetas el kilogramo, tasados en 48 pesetas.

Total del tercer lote 2.353 pesetas 54 céntimos.

Cuarto lote

Cuarenta bocoyes de madera varios desfondados por uno de sus fondos á 5 pesetas uno, tasados en 20 pesetas.

Quinto lote

Cuarenta bocoyes de madera vacíos desfondados por uno de sus fondos á 5 pesetas uno, tasados en 20 pesetas.

Sexto lote

Diez y siete medios bocoyes de madera vacíos desfondados por uno de sus fondos á 3 pesetas cada uno, tasados en 51 pesetas.

Séptimo lote

Veinte kilogramos tejido llano de lino en 81 saquitos vacíos y viejos á 40 céntimos de peseta el kilogramo, tasados en 8 pesetas.

Resumen

Primer lote 1.958 pesetas con 50 céntimos.

Segundo idem, 2.055 pesetas con 50 céntimos. Tercer idem, 2.353 pesetas con 54 céntimos. Cuarto idem, 200 pesetas. Quinto idem, 200 pesetas. Sexto idem, 51 pesetas. Séptimo idem, 8 pesetas. Suma total 6.831 pesetas con 54 céntimos. Lo que se anuncia al público para su conocimiento, advirtiéndole que no se admitiran posturas que no cubran la tasación. Palma 24 de Octubre de 1896.—El Administrador, Rafael Beltran.

Tesorería de Hacienda de las Baleares

El Recaudador de la segunda Zona de Palma participa á esta Tesorería con fecha 25 de mes actual haber tasado las oficinas de recaudación voluntaria en la plaza del Olivar n.º 7 primer piso. Lo que se hace público por medio del Boletín Oficial de la provincia y periódicos de la localidad para conocimiento de los contribuyentes en general. Palma 29 de Octubre de 1896.—El Tesorero de Hacienda, Agustín Leanesma.

Sociedades y Corporaciones

Crédito Balear

Habiéndose accudido á esta Sociedad solicitando que se expida Duplicado de los títulos nominativos de acciones de la misma señalados con los números 7.461 y 7.462, por haberse extraviado los originales, que á su debido tiempo fueron emitidos: se ha acordado hacerlo público por medio del presente anuncio, á fin de que las personas que en ello puedan tener interés, se sirvan hacerlo presente á la propia Sociedad dentro del plazo de quince días, á contar desde la fecha.

Los referidos títulos fueron emitidos á favor de don Jorge Fuster y Descallar, y se tomó razón de su transferencia á favor de don Antonio Fuster y Recio en 23 de Octubre de 1889, á favor de don Martín Marqués en 10 de Diciembre de 1890, y á favor de don Narciso Sans en 5 de Noviembre de 1894.

Se advierte que en el caso de transcurrir el mencionado plazo sin haberse presentado reclamación alguna, se expedirá duplicado de dichos títulos, que será el único legítimo en virtud de lo dispuesto en los Estatutos.

Palma 29 de Octubre de 1896.—Por el Crédito Balear.—El vocal de turno, Luis Alcover.

Banco de España

Sucursal de Palma

Desde esta fecha se admiten en esta Sucursal los cupones de Deuda perpetua exterior y de billetes Hipotecarios de Cuba de vencimiento 1.º de Enero próximo estén ó no deportados, con la bonificación que diariamente se fijará en la tablilla de anuncios.

También se admiten á descuento desde hoy los cupones de Deuda amortizable y de perpetua interior del mismo vencimiento y los de las Obligaciones del Tesoro, estén ó no deportados, al tipo corriente.

Se advierte al público que para retirar los mencionados cupones se conceden los plazos siguientes: Para los de la Deuda amortizable y perpetua interior hasta el 21 del corriente mes y para los del exterior y de Cuba hasta el 30 del mes próximo.

Palma 28 de Octubre de 1896.—El Secretario, T. Villarrazo.

Anuncios mortuorios

Tarifa de precios para los periódicos LA ALMUDAINA, Herald de Baleares, La Ultima Hora y El Liberal Palmesano. Ptas. Cts. Tamaño corriente en 1.ª página 15 00 Idem, idem, en 2.ª ó 3.ª 10 00 Idem, idem, en 4.ª 6 00

Tamaños mayores á proporción.

ADVERTENCIAS

Los suscriptores disrutarán un 20 por 100 de descuento por cada uno de los periódicos á que estén suscritos.

Los anuncios se admitirán á todas horas en las imprentas de los citados periódicos y en el Centro de Anuncios de los señores M. Capó y Compañía.

PALMA.—Tip. de Amengual y Muntaner

Advertisement for Ferrocarriles de Mallorca, Vapores, and Correos. Includes schedules for train services between Palma, Inca, and Manacor, and for steamship services to various ports.

Advertisement for Ferias de Mallorca and Mercados de Mallorca. Lists dates and locations for fairs and markets, such as the Feria de San Mateo and the Mercaderías de Mallorca.

Table of Puntos de parada y horas en que salen las diligencias correos de esta capital para los pueblos del interior de la isla. Lists destinations like Andraig, S'Arracó, Capdallá, etc., and departure times.

Hojas del Calendario for November. Shows the calendar for the month, including the date of the new moon, and lists names of saints and feast days.